

Buenos Aires, DOMINGO 10 de Enero de 1909

Nº 1.500

MARIO DE LA MAÑANA
Calle 10, esquina 547-55
Tel. 2077 (lunes)

ALFREDO SCHAFFNER

2.º piso, calle 10, esquina 547-55

JUANITO SICILIO Y CORTAPAVAS

Lugar de Oficina

2.º piso, calle 10, esquina 547-55

Un cuadro de un escultor en gris, boceto, que representa el Cuadro de la Justicia.

Acuerdo de Manuel Blaschka

CUYO 522 AL 562 A CABEZAS EN LIQUIDACION MAÑANA LUNES EMPIEZA

En mi casa la gran liquidación

Más de CINCO MILLONES DE PESOS que los liquidaré por DOS MILLONES. La diferencia á favor de los compradores será de tres millones. La mercadería en liquidación es toda la de mi casa, correspondiente á Verano y medio tiempo.

En todas las secciones de mi casa podrá hacer compras excepcionalmente ventajosas.

Comprando en mi casa en esta liquidación sin igual, se puede con las diferencias de precio, nivelar cualquier presupuesto. — No pongo ningún límite á la cantidad que se quiera comprar. — No sólo los particulares pueden aprovechar, sino también los comerciantes.

Mi objeto es descongestionar mi casa de su COLOSAL STOCK. — En mi casa en esta GRAN LIQUIDACIÓN hallará Vd. de todo. — Todo magnífico, todo de primer orden, todo de última moda, todo recién llegado, todo recién creado, todo recién fabricado. — Recuerde que mi casa es la que importa los artículos más prácticos, los más convenientes, y los más garantidos.

LIQUIDO:

Confecciones en general para Hombres, para Jóvenes, para Señoras, para Niños y para Niñas. — Miles de modelos, verdaderas montañas de mercadería.

Sastrería — Ropa sobre medida para Hombres.

Camisería — y Bonetería, para Hombres, para Señoras, para Niños y para Niñas; en surtidos colosales.

Lencería — Para Señoras y Niñas, Lavettes, para Bebés.

Ropa de cama y ropa de mesa — en general.

Cortinas, visillos, stores, brise-bise y carpetas de todas clases.

En estas secciones hay grandes piejinchas que deben aprovechar los que están próximos á casarse, los dueños de hoteles y restaurantes, y los que deseen renovar sus ajuares.

LIQUIDO:

Sombrerería — para Hombres, Jóvenes y Niños.

Modas y sombreros — y novedades para Señoras y Niñas. **Corsetería** — Carteras, monederos y bolitas.

Perfumería en general y útiles de toilette.

Goratería — Pañuelos, bastones, titulares, paraguas y ligas. — **Trajes de baño** — calzado de rana, toallas, sacunas y salidas de baño, esponjas, peines y cepillos.

Calzados en general — para Hombres, para Señoras para Niños, para Niñas y para bebés.

Artículos de viaje — artículos de cuero y maquinería en general. — **Gramófonos y discos**, los más notables y otra gran cantidad de mercaderías todas de immejorable calidad.

Reflexionen los compradores sobre sus conveniencias!!

Esta gran liquidación la haré en el menor tiempo posible, desdoblando todo sacrificio

Necesito el espacio. -- Necesito convertir en moneda la mercadería que tengo

Tengo forzosamente que evolucionarla — Por la mañana temprano hay menos aglomeración y se elige mejor

Los que les sea imposible venir del Interior, pidan por carta y recibirán todos los artículos con la rebaja correspondiente.

Nada comprometen, si no fuera de su agrado, lo recibido, devolveré el importe más los gastos de flete ocasionados.

Para los que no se hallan con fondos ó no desean emplear dinero al contado en mi gran liquidación, les ofrezco mi **sección de crédito** á pagar en 10 meses, sin que por eso tengan el más mínimo recargo en los precios, ni diferencia alguna al efectuar sus compras.

El carnet de crédito estará en su bolsillo y al presentarlo en la caja tendrá igual valor al dinero efectivo.